



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN ■ ENMIENDAS A LOS PRESUPUESTOS AUTONÓMICOS

El PSOE pide a la Junta medio millón de euros más en 2013 para becas a universitarios

■ Reclama que destine 5 millones a compensar a las instituciones académicas por el incremento de tasas de matrícula de los becarios

C.R.

“Tras el aumento de las tasas de matrícula, no puede haber menos becas”. Tras esta afirmación, el procurador regional del PSOE Fernando Pablos reclamó ayer a la Junta de Castilla y León que incremente en medio millón de euros la partida económica que destinará el próximo año para becas de estudiantes en las universidades de la Comunidad. “La cuantía prevista para 2013 se ha congelado y con ello se incumple el compromiso de la Consejería de Educación de que cuando eliminase, como ha hecho, las becas Erasmus y Fray Luis de León las cantidades consignadas para ellas pasarían a la convocatoria general”, defendió el parlamentario autonómico por Salamanca durante la presentación de las enmiendas de su partido en materia de universidades e investigación

al proyecto de presupuestos regionales.

Para cumplir con un real decreto ley aprobado por el Ejecutivo de Rajoy en abril, Pablos exigió también al Gobierno de Juan Vicente Herrera que cree un fondo de cinco millones de euros con el que compensar a las cuatro instituciones académicas de carácter público de la Región por la subida de las tasas de matrícula en el caso de los estudiantes becarios.

Exige que se garantice en las cuentas del próximo año una subvención de 315.000 euros para el Centro del Cáncer

Como ya adelantó este periódico el pasado jueves, el PSOE también reclama que en 2013 se destinen 315.000 a sufragar los gastos de funcionamiento del Centro de Investigación del Cáncer. “Para éste no hay ni un solo euro, y el trabajo diario de sus investigadores merece el reconocimiento de las instituciones públicas”, argumentó Pablos tras recordar que este jueves la Junta ha aprobado una ayuda de 325.000 euros para este instituto con cargo a este ejercicio y que esa no se contempla para el próximo año.

Con el objetivo de incentivar la económica de las diferentes provincias de Castilla y León y contribuir a la divulgación científica, el también secretario provincial de los socialistas esgrimió la necesidad de que se presupuesten, al menos, 200.000 euros en subvenciones de apoyo a congresos.



El procurador del PSOE Fernando Pablos, antes de explicar las enmiendas./BARROSO

LOS DATOS

■ PROYECTOS Y JÓVENES INVESTIGADORES. Entre las enmiendas del PSOE, destaca la petición de medio millón de euros para una nueva convocatoria de ayudas a proyectos de investigación, después de que en la última se subvencionasen 66 y se rechazasen 340. También pide 350.000 euros para la contratación de jóvenes investigadores y 60.000 para financiar el programa de movilidad del personal universitario.

■ RESTAR FONDOS A LA FUNDACIÓN UNIVERSIDAD. A excepción de los cinco millones del fondo de compensación a las universidades, el PSOE considera que todas las partidas que reclaman pueden consignarse si se quita presupuesto a la Fundación Universidades de la Junta, “cuya tarea es desconocida”.